



Après-midi des talents

publié le 10/07/2018

Le vendredi 22 juin 2018, pour terminer l'année scolaire, les élèves présentent les réalisations de l'année. Après le pique nique dans la cour du collège. La chorale du collège a présenté son répertoire. Les élèves participant à l'UNSS ont réalisé leur composition devant leurs camarades. C'est aussi l'heure de la remise des prix du big challenge. La journée se termine par un match de volley entre professeurs et élèves.

Voici la journée en images :

Portfolio

